

Préparer sa 1ère communion ou son Baptême, Comment ça se passe ?

C'est un temps privilégié qui

- invite au dialogue et intéresse à la vie
- accueille les différences et prépare à la solidarité
 - porte à l'espérance
- **Aide à mieux connaître Jésus et l'Eglise**

En plus de la catéchèse scolaire ou paroissiale (cf ci-dessous), les enfants qui veulent recevoir le baptême ou la 1ère communion suivent un parcours spécifique de 2 ans qui se vit en paroisse (temps forts pour les enfants, temps en église - parents et enfants) et à la maison

Une date de réunion d'information pour les parents de ceux qui débutent sera programmée **1^{ère} quinzaine d'Octobre 2018** et vous sera confirmée à la rentrée des classes.

Le caté, « L'école des chrétiens »

- Pour les enfants scolarisés en école catholique, la catéchèse fait partie de leur emploi du temps de la semaine. N'hésitez pas à en parler avec l'enseignant de votre enfant.
- Les enfants scolarisés en école publique ou à Redon doivent être inscrits à la catéchèse en dehors des temps scolaires dans le cadre paroissial. C'est la « **Catéchèse paroissiale** » (*s'adresser au presbytère d'Allaire ou de Peillac*). Une *fiche d'inscription complémentaire (saumon)* est à compléter en plus de celle-ci.

Pour tous renseignements vous pouvez vous adresser :

- Père Sébastien BROSSARD au presbytère d'Allaire (☎ 02 99 71 91 05)
- Père Gauthier MUKENA au presbytère de Peillac (☎ 02 99 91 24 10)
- Rozenn MIGAUD, Coordinatrice Pastorale Doyenné (☎ 06.52.82.86.21)
- au responsable « GAP Parole » de votre paroisse (relais pour la catéchèse).